



COVID-19

3^e communiqué

État de la situation, le 24 mars 2020 13h30- En lien avec la COVID-19. La municipalité de St-Théophile continue de travailler activement à limiter la propagation du virus et continue d'appuyer les directives de son gouvernement.

Lors du dernier point de presse, le Gouvernement du Québec a indiqué que toutes les entreprises et tous les commerces du Québec devront fermer leurs portes à compter de minuit ce soir et ce, jusqu'au 13 avril à l'exception des services essentiels. Une pause de 3 semaines qui permettra de freiner la propagation de la pandémie du COVID-19.

Veillez prendre note que le bureau municipal prolonge sa fermeture au public jusqu'au 13 avril. Les citoyens pourront continuer de rejoindre les services par :

Téléphone : (418) 597-3998 poste : 1

Courriel : info@sainttheophile.qc.ca

Nous sollicitons la collaboration des citoyens et vous demandons de réduire la circulation et d'éviter les rassemblements. Pour les personnes âgées ou en situation de quarantaine, n'hésitez pas à utiliser le service de livraison à domicile offert par Alimentation Steeve Poulin au (418) 597-3323

La municipalité suit le déroulement des événements et participe activement à mettre en place les mesures préventives. Suivez-nous sur Facebook